



“Solo se afinan detalles”: Flores Análisis de desafuero a Cuauhtémoc “ya inició”

El presidente de la Sección Instructora de la Cámara de Diputados, Hugo Eric Flores, aseguró que el proceso de desafuero contra el morenista Cuauhtémoc Blanco ya inició, por lo que el caso puede estar resuelto en dos meses. Dijo que en los próximos días se notificará al ex gobernador de la acusación por violación en grado de tentativa contra su media hermana. “Esta semana o posiblemente a inicios de la próxima se tendrá

una reunión de trabajo con la Sección Instructora para afinar detalles. Este procedimiento inició desde que se empezó la solicitud y tampoco es de desechar o admitir, eso llegará en su momento jurídico, tenemos que concluir todas las etapas procesales”. Flores también acusó al panista Germán Martínez de mentir, al señalar que la Sección Instructora pospuso la admisión del caso.

FERNANDO DAMIÁN